

## Geldsegen für Elztaler Vereine

*Raiffeisenbank Elztal verteilte 10 350 Euro aus dem Fördertopf des Gewinnsparevereins*



Stellvertretend für alle bedachten Vereine der Gemeinde nahm der Vorsitzende des SV Dallau, Herbert Reichert, (2.v.r.) von den Raiffeisenbank-Vorständen Kai Malcher (l.), Klaus Konrad (2.v.l.) und Frank Ehrfeld den symbolischen Spendenscheck entgegen. Foto: Claus Kaiser

Dallau. (cka) Die Kunden und Mitglieder der Raiffeisenbank Elztal profitieren schon seit Jahren unter dem Motto „Gewinnen - Sparen – Helfen“. Mit einem monatlichen Einsatz von fünf Euro je Los können sie am Gewinnsparen des Gewinnsparevereins Südwest teilnehmen. Dabei gehen 75 Cent in die Auslosung zahlreicher wertvoller Gewinne, 25 Cent fließen in gemeinnützige Einrichtungen.

In diesem Jahr wurden bei der Raiffeisenbank Elztal bereits über 10 000 Euro an Gewinnen ausgeschüttet. Aus dem Fördertopf des Gewinnsparevereins erhielten jetzt zudem 30 einheimische und benachbarte Vereine und Institutionen insgesamt 10 350 Euro als Spende.

Coronabedingt konnten die Spendenschecks nicht in der üblichen Feierstunde an die Vereinsvertreter übergeben werden. Stellvertretend für alle Vereine und Institutionen nahm der Vorsitzende des SV Dallau, Herbert Reichert, den symbolischen Scheck von den Vorständen Frank Ehrfeld, Klaus Konrad und Kai Malcher entgegen.

Bedacht wurden die Fußballabteilung des SV Dallau, der SV Neckarburken, der SV Großeicholzheim, die SG Auerbach, der Tennisclub Dallau, die evangelischen und katholischen Kirchengemeinden Auerbach und Dallau, die Männergesangsvereine Auerbach und Dallau, die Kindergärten Auerbach, Dallau und Neckarburken, die Feuerwehren Auerbach (Förderverein), Dallau und Neckarburken, der Förderverein der Elztalschule, der VdK Elztal, der Kleintierzuchtverein „Elzbachperle“ Dallau, die evangelischen und katholischen Kirchenchöre Auerbach und Dallau, die katholische Bücherei Dallau, die „Singing Sisters“, das Tierheim Dallau, die Kolpingfamilie Dallau, die Landfrauen Elztal sowie die Haus- und Gartenfreunde Dallau.

Im Namen aller Vereinsvertreter bedankte sich Herbert Reichert über den Geldsegen der Hausbank. Mit den Spenden können nun geplante Anschaffungen getätigt oder neue Projekte können in Angriff genommen werden.